



FRANCAIS

NARRATION DES HISTOIRES BIBLIQUES
ET L'ETUDE BIBLIQUE

DES HISTOIRES DE PURETE SEXUELLE

TIRER LES COPIES GRATUITS ET ELECTRONI

[HTTPS://AFRICAONMISSION.ORG/](https://africaonmission.org/)



Pureté Sexuelle

Un Mot Pour le Dirigeant des Histoires Puretés Sexuelles :

Ces histoires bibliques et les sujets qu'elles touchent sont difficiles, parce que l'immoralité sexuelle est mauvaise. L'immoralité sexuelle est un péché contre Dieu, contre les autres, et contre soi-même.

Mais la sexualité comme Dieu la crée est bonne. Dès le commencement Dieu a ordonné à l'homme et la femme de faire le rapport sexuel uniquement dans le mariage. Cela montre la pureté sexuelle.

Nous voulons encourager la pureté sexuelle pour montrer que :

1. La pureté sexuelle est la volonté de Dieu, en regardant sa parole (1 Corinthiens 6 :13)
2. Dieu a créé l'homme et la femme à avoir des relations sexuelles dans l'institution du mariage (Genèse 1 :27-28a ; 2 :24)
3. Les résultats de l'immoralité sexuelle sont mauvais, douloureux et mortels (Romains 6 :23 ; Galates 5 :19-21)
4. Dieu pardonne l'immoralité sexuelle pour la personne qui se repent (1 Jean 1 :9)
5. Dieu donne le pouvoir d'éviter et de surmonter les tentations sexuelles (1 Corinthiens 10 :12-13 ; Hébreux 4 :15-16)
6. Pour le pécheur qui se repent, la nouvelle pureté sexuelle peut commencer maintenant (2 Corinthiens 5 :17)

Dans la parole de Dieu l'amour et la relation entre Jésus Christ et son église est comparé à l'amour et aux relations entre l'homme et sa femme. Nous manifestons notre foi et notre respect pour la parole de Dieu en vivant une vie de pureté sexuelle et en évitant l'immoralité sexuelle.

Tout le monde qui est dans votre groupe n'est pas forcément chrétien. Saisissez toujours l'opportunité de partager l'évangile du salut en Jésus Christ à chaque histoire. Si quelqu'un désire que Dieu change sa vie à cause de certaine chose qu'il a appris dans une histoire, il faut comprendre quatre choses :

1. Dieu t'aime.
2. Le péché sépare l'homme de Dieu.
3. Jésus-Christ peut restaurer les relations entre l'homme et Dieu.
4. Se repentir de ton péché et prier à recevoir Jésus-Christ comme sauveur et seigneur.

LISTE D'HISTOIRES ET VERSETS A MEMORISER :

1. La Création et La Chute de L'homme (Genèse 1-3)
Verset : Genèse 1 :27-28
2. Joseph et La Femme de Potiphar (Genèse 39)
Verset : Psaume 111 :10a
3. Samson et Délila (Juges 16 :4-21)
Verset : Esaïe 40 :31
4. David et Bath-Schéba (2 Samuel 11)
Verset : Psaume 51 :10

5. David et le Prophète Nathan (2 Samuel 12)
Verset : Proverbes 15 :3
6. Le Garçon Attrapé par Une Femme (Proverbes 7 :6-27)
Verset : Ecclésiastes 11 :9
7. Tamar (2 Samuel 13 :1-21)
Verset : 2 Timothée 2 :22
8. Marie et Joseph (Matthieu 1, Luc 1)
Verset : Galates 5 :22-23
9. La Femme Adultère (John 8 :1-11)
Verset : Proverbes 10 :12
10. La Femme de Mauvaise Réputation (Luc 7 :36-50)
Verset : Ephésiens 2 :8-9
11. L'apôtre Paul et L'église de Corinthe (Actes 18, 1 Corinthiens 5-7)
Verset : 1 Corinthiens 6 :19-20

Première Histoire
La Création et La Chute de L'homme
Genèse 1, 2, 3

Thèmes : L'homme est une création spéciale de Dieu. Le péché sépare l'homme de Dieu.

L'Histoire : « **Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Genèse 1, 2, 3** »

Au commencement, Dieu a créé le ciel et la terre. Il a parlé, et par sa parole, il a créé tous les arbres et les herbes qui portent la semence. Il a parlé et il a créé le soleil, la lune et les étoiles. Dieu a parlé et il a créé les poissons, les oiseaux et tous les animaux.

Puis Dieu a décidé de faire une création spéciale : l'homme. Dieu l'a créé d'une manière spéciale, par la poussière de la terre. Il a façonné l'homme et soufflé dans les narines, et l'homme est devenu un être vivant. Dieu a vu que ce n'était pas bon pour l'homme d'être seul. Il a créé la femme à partir de la côte de l'homme. Dieu les a créés à son image, l'homme et la femme. Il a béni l'homme et la femme et leur a dit d'avoir beaucoup d'enfants. Dieu leur a dit que l'homme et sa femme deviendraient tous deux une seule chair.

Dieu a regardé toutes les choses qu'il a créés et Il a dit que c'était très bon.

Dieu avait une communion parfaite avec l'homme et la femme. Il marchait avec eux. Il parlait avec eux. Il prenait soin d'eux jusqu'au jour où la femme et l'homme aient désobéi à Dieu. Leur désobéissance était un péché. À cause de leur péché leur communion parfaite avec Dieu était brisée. Leur communion parfaite entre eux était brisée. Leur communion parfaite avec tous que Dieu a créés était brisée. Ils étaient séparés de Dieu.

L'homme et sa femme ont eu des enfants. Leurs enfants ont eu des enfants, et leurs enfants ont eu des enfants, jusqu'à ce que toute la terre ait été remplie des gens. Mais, tout comme le premier homme et la première femme, ils ont continué à être séparés de Dieu à cause de

leur désobéissance. Cependant, Dieu n'a jamais oublié sa création spéciale. Il avait un plan pour restaurer la communion brisée.

« Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Genèse 1, 2, 3 »

L'Etude Biblique. Posez ces questions :

1. *Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?*

En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?

2. *Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*

3. *Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*

4. *Qu'est-ce qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçons à tirer :

L'homme et la femme est une création spéciale de Dieu.

Dieu a créé l'homme et la femme à son image.

Dieu a béni les relations sexuelles.

L'intention de Dieu pour l'homme et pour la femme était une parfaite relation avec lui, avec son prochain, et avec la création.

La désobéissance de l'homme et de la femme a brisé leur communion avec Dieu.

Dieu n'a jamais oublié sa création spéciale.

5. *A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ?* Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« Dieu créa l'homme à son image, il le créa à l'image de Dieu, il créa l'homme et la femme. Dieu les bénit, et Dieu leur dit : Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre. » Genèse 1 :27-28

Deuxième Histoire
Joseph et La Femme de Potiphar
Genèse 39

Thèmes : Soyez fidèle à Dieu. Fuyez la tentation.

L'Histoire : « Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Genèse 39 »

Joseph était un jeune homme du peuple de Dieu, mais il est arrivé en Egypte comme un esclave. Il a été acheté par Potiphar, chef de la garde du roi d'Egypte.

Dieu était avec Joseph, et Joseph a réussi tout ce qu'il a entrepris. Il a demeuré dans la maison de son maître, Potiphar. Quand Potiphar a remarqué que Dieu était avec Joseph et

Dieu a fait prospérer tout ce que Joseph a entrepris, il lui a confié la gérance de tout ce qu'il possédait. Grâce à Joseph, Dieu a béni la maison et les champs et tout ce qui appartenait à Potiphar.

Joseph était beau de visage. La femme de Potiphar l'a vu et lui a dit : « Couches avec moi ! »

Joseph a refusé et a dit à la femme de Potiphar : « Mon maître a remis tout entre mes mains, excepté toi, parce que tu es sa femme. Si je couche avec toi, je fais un grand mal et je pêche contre mon Dieu et contre mon maître. »

Jour après jour, elle a demandé à nouveau la même chose, mais Joseph refusait toujours de coucher avec elle et d'être avec elle.

Un jour, Joseph est entré dans cette maison pour faire son travail. Les autres serviteurs n'étaient pas là. La femme de Potiphar l'a attrapé par son vêtement et elle lui a dit : « Couche avec moi ! »

Joseph a fui de la maison en lui laissant son vêtement dans ses mains. Alors, elle a appelé ses serviteurs et elle a porté de fausses accusations sur Joseph. Puis elle a raconté la même chose à son mari. Potiphar s'est mis en colère contre Joseph et l'a jeté en prison.

Mais Dieu continuait d'être avec Joseph et il l'a secouru.

L'Histoire : « Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Genèse 39 »

A. Etude Biblique, Posez ces questions :

- 1. Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?
En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?*
- 2. Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*
- 3. Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*
- 4. Qu'est-qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçons à tirer :

L'honnêteté est plus importante que le bon travail.

Joseph a gardé son honnêteté.

Fuyez la tentation comme Joseph.

Soyez fidèle à Dieu.

La personne qui choisit l'immoralité sexuelle va subir les mauvaises conséquences de son choix.

L'immoralité sexuelle est un péché contre Dieu et contre autrui.

Coucher avec l'époux ou l'épouse d'autrui est un péché contre Dieu, contre autrui, et contre soi-même.

Il faut montrer la crainte de Dieu qui est le commencement de la sagesse.

Dieu reste toujours avec ceux qui le suivent et qui lui obéissent.

5. *A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ?* Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« La crainte de l'Eternel est le commencement de la sagesse. » Psaume 111 :10a

Troisième Histoire
Samson et Délila
Juges 16 :4-21

Thème : La tentation sexuelle est subtile.

L'Histoire : « **Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Juges 16 :4-21** »

Il y avait un homme qui avait une force extraordinaire qui s'appelait Samson. Il était un leader du peuple de Dieu.

Un jour il est tombé amoureux d'une femme philistine qui s'appelait Délila. Les princes des philistins qui étaient des ennemis du peuple de Dieu ont demandé à Délila à découvrir le secret de la grande force de Samson. Ils lui ont promis beaucoup d'argent comme récompense.

Un soir, Délila a dit à Samson : « Dis-moi, je t'en prie, d'où vient ta grande force. » Trois fois, Samson a menti Délila. Chaque fois, elle a fait tout ce que Samson lui a dit, mais chaque fois les philistins ont toujours échoué et ne pouvaient pas l'attraper. Délila lui a dit : « Tu te moques de moi et tu me racontes des mensonges. »

Après la troisième fois, Délila lui a dit : « Comment peux-tu dire que tu m'aimes alors que tu ne me fais pas confiance ! » Tous les jours elle le dérangeait. Finalement, Samson a perdu sa patience et il lui a dévoilé son secret.

Il a dit : « J'ai été consacré à Dieu avant ma naissance. Dieu a ordonné que mes cheveux ne soient jamais coupés. Si je me rasais la tête, la force me quitterait. »

Et enfin, Délila a compris que Samson lui a dévoilé son secret. Elle a appelé les princes des philistins. Ils lui ont donné l'argent promis.

Délila a endormi Samson sur ses genoux. Elle a appelé un homme qui a coupé ses cheveux. Quand Délila a crié : « Samson, les philistins sont sur toi ! » Samson ne savait pas que Dieu lui a retiré sa force. Il était faible comme tout homme ordinaire.

« Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Juges 16 :4-21 »

L'Etude Biblique. Posez ces questions :

1. *Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?*

En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?

2. *Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*
3. *Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*
4. *Qu'est-ce qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçons à tirer :

Les Philistins ont attrapé Samson. Ils l'ont crevé les yeux et ils l'ont mis en prison.

Samson a manifesté la désobéissance envers ses parents et envers Dieu.

Samson a élevé l'amour pour sa femme au-dessus de Dieu.

Délila a élevé l'amour d'argent au-dessus de son mari.

Délila a utilisé la ruse avec la flatterie.

Samson n'était pas prudent.

Samson a répété le péché.

La tentation est dangereuse.

La tentation est douce et subtile.

La tentation est un piège.

5. *A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ?* Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORIZER :

« Mais ceux qui se confient en l'Éternel renouvellent leur force. Ils prennent le vol comme les aigles. Ils courent et ne se lassent point. Ils marchent et ne se fatiguent point. » Esaïe 40 :31

Quatrième Histoire **David et Bath-Schéba** **2 Samuel 11**

Thème : Des conséquences du péché sexuel

L'Histoire : « **Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de 2 Samuel 11** »

Pendant la période où les rois partaient en guerre, le roi David était resté à Jérusalem. Un jour, David se promenait sur le toit de sa maison royale. Il a aperçu une femme qui se lavait et cette femme était belle de figure. Il a demandé pour savoir qui était cette femme. On lui a dit qu'elle s'appelait Bath-Schéba, la fille d'un vaillant combattant et la femme d'un autre vaillant soldat au service de David.

David l'a fait venir et il a couché avec elle. Bath-Schéba est tombée enceinte, et elle a informé le roi David.

Le roi a fait venir le mari de Bath-Schéba et lui a demandé les informations sur la guerre. Après David lui a demandé d'aller dormir chez lui. Il lui a envoyé un cadeau. Mais celui-ci a dormi avec les serviteurs de son maître devant le palais royal.

Puis, David était informé que le soldat n'a pas dormi chez lui et lui a posé cette question : « Pourquoi n'es-tu pas allé dormir chez toi ? » Le soldat a répondu, « Votre commandant et vos soldats dorment dans le camp de bataille. Comment peux-je pas aller dans ma maison pour manger, boire et coucher avec ma femme. Je ne peux jamais le faire. »

David a demandé au soldat de rester encore un jour. Cette fois David l'a invité à manger et à boire avec lui, et l'a enivré. Le soir le mari de Bath-Schéba a encore passé la nuit avec les autres serviteurs du roi David. Il n'est pas allé dans sa maison.

Le lendemain matin, David a écrit une lettre que ce soldat a amené au front. Dans cette lettre, David a demandé au général de placer le mari de Bath-Schéba à l'endroit où le combat était intense. Le général a obéi aux ordres de David. Le mari de Bath-Schéba était placé au point chaud de la guerre et les ennemis l'ont tué.

Bath-Schéba a pleuré son mari et après David l'a prise pour femme. Cependant, Dieu a vu ce que David a fait, et il n'était pas content de son comportement.

« Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de 2 Samuel 11 »

L'Etude Biblique. Posez ces questions :

- 1. Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?
En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?*
- 2. Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*
- 3. Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*
- 4. Qu'est-ce qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçon à tirer :

Dieu voit tous nos péchés.

Dieu n'aime pas l'adultère.

Dieu n'aime pas la convoitise.

La convoitise est puissante.

La convoitise détruit.

Le roi David a manifesté l'infidélité à son mariage, à son pays, à son armée ; en contraste le mari de Bath-Schéba a manifesté la fidélité à son mariage, à son pays, à son armée.

Les péchés de David sont multiples.

David a manifesté la corruption par son cadeau au soldat.

Le péché appartient à David et à Bath-Schéba.

Les innocents ont souffert à cause du péché de David et Bath-Schéba (le soldat, le général, l'autres soldats).

5. A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ? Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« O Dieu ! crée en moi un cœur pur, renouvelle en moi un esprit bien disposé. » Psaume 51 :10

Cinquième Histoire
David et le Prophète Nathan
2 Samuel 12

Thèmes : Rien n'est caché des yeux de l'Éternel. Ce qu'on fait en secret peut être révélé par Dieu aux autres. Des péchés entraînent leurs conséquences. Ces conséquences ne tombent pas seulement sur celui qui a péché.

L'Histoire : « Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de 2 Samuel 12 »

Après l'affaire de Bath-Schéba, le Seigneur envoie le prophète Nathan à David. Nathan entre chez le roi et lui dit :

« Dans une ville, il y avait deux hommes. L'un était riche, l'autre était pauvre. Le riche avait beaucoup de moutons et beaucoup de bœufs. Le pauvre n'avait rien du tout, sauf une petite brebis qu'il avait achetée. Il lui donnait à manger, et la brebis grandissait avec ses enfants. Elle mangeait la même nourriture que lui et elle buvait le même lait. La brebis dormait à côté de lui. Elle était comme sa fille. Un jour, un visiteur arrive chez l'homme riche. Celui-ci ne veut pas prendre un mouton ni un bœuf de son troupeau pour préparer le repas. Alors il prend la petite brebis du pauvre et la fait cuire pour son visiteur. »

David se met dans une violente colère contre ce riche et il dit à Nathan : « L'homme qui a fait cela mérite la mort ! Il a agi sans aucune pitié ! Il doit remplacer la brebis volée par quatre autres brebis ! »

Nathan dit à David : « *L'homme qui a fait cela, c'est toi !* Et voici ce que le Seigneur, Dieu d'Israël, te dit : 'Je t'ai consacré comme roi d'Israël. Je t'ai délivré de la main de Saül. Je t'ai donné autorité sur la famille de ton maître Saül. J'ai mis dans tes bras les femmes de ton maître. Je t'ai donné les peuples d'Israël et de Juda. Si ce n'est pas assez, je peux encore te donner deux fois plus.

Pourtant, tu n'as pas respecté mes commandements. Pourquoi donc ? Tu as fait ce qui est mal à mes yeux. Pourquoi ? Tu as assassiné Urie le Hittite et tu as pris sa femme ! En effet, tu t'es moqué de moi en prenant pour femme la femme d'Urie le Hittite. Écoute bien ce que je t'annonce : je vais faire venir le malheur sur toi, et ce malheur viendra de ta propre famille. Oui, ce que tu as fait dans le secret, moi, je le ferai arriver en plein jour, devant tout ton peuple.' »

Alors David répond à Nathan : « Je reconnais mon péché devant le Seigneur. »

Nathan dit à David : « Dans ce cas, le Seigneur te pardonne. Tu ne vas pas mourir. Mais dans cette affaire, tu as gravement méprisé le Seigneur. C'est pourquoi ton enfant, qui vient de naître, doit mourir. »

Ensuite Nathan rentre chez lui.

Le Seigneur envoie une maladie à l'enfant que la femme d'Urie a donné à David. David jeûne et prie Dieu pour l'enfant et quand il rentre chez lui pour la nuit, il couche par terre. Ses serviteurs les plus respectés viennent auprès de lui et ils l'invitent à se relever. Mais le roi refuse et ne veut rien manger avec eux.

Au bout d'une semaine, l'enfant meurt, mais ses serviteurs ont peur de le dire à David. Ils pensent : « Quand l'enfant vivait encore, nous avons parlé au roi. Il ne voulait pas nous écouter. Comment lui annoncer maintenant que l'enfant est mort ? Il risque de réagir très mal. »

David les voit parler tout bas entre eux et il comprend que l'enfant est mort. Il demande à ses serviteurs : « Est-ce que mon fils est mort ? » Ils répondent : « Oui, il est mort. »

Alors David se relève de terre. Il se lave, se parfume et change de vêtements. Puis il va dans la maison du Seigneur pour l'adorer.

Ensuite il rentre chez lui, il demande qu'on lui serve un repas et se met à manger. Ses serviteurs lui demandent : « Qu'est-ce que tu fais là ? Quand ton fils vivait encore, tu jeûnais et tu pleurais. Maintenant qu'il est mort, tu te relèves de terre et tu manges ! »

Le roi répond : « Oui, quand l'enfant vivait encore, je jeûnais et je pleurais. Je me disais : "Qui sait ? Le Seigneur aura peut-être pitié de moi, et l'enfant vivra." Maintenant qu'il est mort, à quoi sert de jeûner ? Je ne pourrai pas le faire revenir à la vie ! Moi, j'irai vers lui, mais lui ne reviendra pas vers moi. »

David console sa femme Bath-Schéba et il passe la nuit avec elle. Elle met au monde un fils, et David l'appelle Salomon.

« Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de 2 Samuel 12 »

L'Etude Biblique. Posez ces questions :

1. *Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?*

En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?

2. *Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*

3. *Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*

4. *Qu'est-qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

a. Question supplémentaire :

1. Combien de personnes étaient touchée et frappée par le péché de David ?

(Réponse : Urie. Il a causé Bath-Schéba d'être une adultéresse. Il a impliqué son général dans le mort de Urie. L'armée a perdu un chef, un homme intègre. Les parents de Urie. Les parents de Bath-Schéba. Il a causé le mort de son enfant et le deuil de sa femme Bath-Schéba. Des servants ont connu ce que se passé. Nathan...)

Dirigeant leçons à tirer :

Rien n'est caché des yeux de l'Éternel. Il n'y existe pas les péchés commettent en secret.

Ce qu'on fait en cachette peut être révéler par Dieu aux autres.

Quand nous confessons nos péchés Jésus pardon nos péchés.

Les péchés entraînent leurs conséquences. Ces conséquences ne tombent pas seulement sur celui qui a péché.

5. *A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ?* Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« Les yeux de l'Éternel sont en tout lieu, observant les méchant et les bons. » Proverbes 15 :3

Sixième Histoire
Le Garçon Attrapé par Une Femme
Proverbes 7 :6-27

Thème : Tomber dans un piège sexuel

L'Histoire : « **Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Proverbes 7 :6-27** »

Un homme sage a raconté une histoire à ses fils. Il a dit :

« Un jour j'ai regardé à travers la fenêtre. J'ai vu un groupe de jeunes. Parmi eux j'ai remarqué un jeune homme sans expérience et sans intelligence. Il est passé pendant la nuit près de la maison où habitait une femme qui s'habillait comme une prostituée.

« Elle lui a parlé à haute voix et sans honte. Elle a saisi ce jeune homme. Elle l'a embrassé et lui a dit : 'J'avais fait un sacrifice à Dieu aujourd'hui. Je t'ai cherché et je t'ai trouvé pour partager la nourriture du sacrifice avec moi.' Mais immédiatement elle lui a dit : ' J'ai bien arrangé mon lit. Viens, faisons l'amour jusqu'au matin. Mon mari est parti pour un voyage lointain.' »

« Elle l'a convaincu avec ses paroles douces mais qui tuent. Le jeune homme a accepté l'invitation de la femme comme un animal qui marche vers un piège. Il ne savait pas que sa vie était en danger. »

Alors, l'homme sage leur a dit : « Mes fils, écoutez-moi et faites attention à ce que je dis. Ne suivez pas une femme comme celle-là, parce qu'elle tue et elle trompe beaucoup d'hommes. Sa maison est un séjour de mort. »

« **Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Proverbes 7 :6-27** »

L'Etude Biblique. Posez ces questions :

1. *Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?*

En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?

2. *Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*

3. *Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*

4. *Qu'est-ce qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçons à tirer :

La tentation sexuelle est très puissante et difficile à surmonter.

La tentation sexuelle peut être cachée sous la parole de Dieu mal interprété.

Certaines personnes qui se disent chrétiennes peuvent tromper les jeunes gens.

La tentation sexuelle est un piège.

La tentation sexuelle est subtile.

Il faut éviter la fréquentation des mauvaises places.

Il faut éviter la mauvaise compagnie.

Il faut éviter l'habillement sexy et légère.

5. *A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ?*

Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« Toi qui es jeune, profite de ta jeunesse sois heureux pendant ce temps-là. Fais tout ce que tu désires, tout ce qui te plaît. Mais tu dois le savoir : Dieu jugera tout ce que tu as fait. »
Ecclésiastes 11 :9

Septième Histoire
Tamar, Fille de David
2 Samuel 13 :1-21

Thème : La convoitise est puissante et destructive.

L'Histoire : « **Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de 2 Samuel 13 :1-21** »

Le roi David avait une fille très belle qui s'appelait Tamar. Elle était vierge. Son demi-frère est tombé amoureux d'elle. Il est tombé malade parce qu'il n'avait pas de possibilité de l'aborder.

Il était conseillé par un mauvais ami de faire semblant d'être malade et de demander à son père, le roi, que Tamar vient dans sa maison pour lui préparer les gâteaux en sa présence.

Alors, David lui a envoyé Tamar. Elle a préparé les gâteaux pour lui, mais il a refusé de manger en présence de tout le monde. Son demi-frère a demandé de faire sortir tout le monde de sa maison. Alors, il a dit à Tamar d'apporter les gâteaux dans sa chambre.

Là-bas, il l'a saisi et lui a dit : « Viens, couche avec moi, ma sœur. »

Elle a répondu : « Non, mon frère. Ne me fait pas violence ! Ne commets pas cet acte horrible ! »

Mais il n'a pas voulu l'écouter. Il l'a saisi, il lui a fait violence et a couché avec elle. Ensuite, il a eu un sentiment de dégoût pour sa sœur. Il a oublié son amour pour elle. L'amour s'est transformé à un dégoût. Le dégoût était plus fort que l'amour qu'il avait avant. Il l'a ordonné en disant : « Vas-t-en ! »

Tamar a répondu : « Non, si tu me chasses ce sera plus mauvais que la violence que tu m'as déjà faite. »

Mais il n'a pas voulu l'écouter. Son serviteur l'a chassé dehors et a fermé la porte. Tamar est partie très déçue et elle était comme une femme en deuil.

Elle est restée longtemps comme une femme abandonnée dans la maison de son propre frère, Absalom. Celui-ci a planifié comment venger sa sœur.

Après deux ans, Absalom a accompli ce qu'il avait planifié en tuant celui qui avait violé sa petite sœur.

« Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de 2 Samuel 13 :1-21 »

L'Etude Biblique. Posez ces questions :

1. *Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?*
En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?
2. *Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*
3. *Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*
4. *Qu'est-ce qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçons à tirer :

Dieu connaît le cœur de l'homme.

La convoitise est puissante.

La convoitise détruit.

La conséquence du péché n'est pas limitée dans le temps.

Il faut éviter la mauvaise compagnie.

Ne pas confondre le vrai amour à la convoitise/la passion.

Le demi-frère a prémédité sa tromperie.

Même si Tamar avait accepté la proposition de son frère d'avoir le rapport sexuel, il devrait la haïr plus tard.

5. A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ? Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« Fuis les passions de la jeunesse, et recherche la justice, la foi, la charité, la paix, avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un cœur pur. » 2 Timothée 2 :22

Huitième Histoire
Marie et Joseph
Matthieu 1, Luc 1

Thème : La pureté sexuelle est possible.

L'Histoire : « Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Matthieu 1, Luc 1 »

Un jour, Dieu a envoyé son ange à Marie. Elle était une vierge fiancée à un homme qui s'appelait Joseph.

L'ange a dit à Marie : « N'aie pas peur, car tu as la faveur de Dieu. Bientôt tu seras enceinte et tu mettras au monde un fils que tu appelleras Jésus. »

Elle a répondu : « Comment cela sera-t-il possible, car je suis vierge ? »

L'ange lui a répondu : « Le Saint Esprit viendra sur toi et la puissance de Dieu très-haut te couvrira comme l'ombre. C'est pourquoi on l'appellera saint et le fils de Dieu. Car rien n'est impossible à Dieu. »

Marie a répondu : « Je suis la servante du Seigneur. Qu'il me soit fait comme tu l'as dit. »

Joseph, son fiancé, était un homme bon et juste. Il n'a pas voulu la dénoncer publiquement. Il a décidé de rompre les fiançailles secrètement.

Mais l'ange du Seigneur lui est apparu dans un rêve et lui a dit : « N'aie pas peur de prendre Marie comme ta femme, car l'enfant qu'elle porte vient du Saint Esprit. Et tu l'appelleras Jésus, car Il sauvera son peuple de ses péchés. »

Tout cela est arrivé comme l'ange du Seigneur leur a dit.

Joseph a pris Marie comme femme. Mais il n'a pas fait de relations sexuelles avec elle jusqu'à ce qu'elle ait mis au monde son fils. Comme l'ange leur a dit, Joseph lui a donné le nom de Jésus.

« Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Matthieu 1, Luc 1 »

L'Etude Biblique. Posez ces questions :

1. *Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?
En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?*
2. *Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*
3. *Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*
4. *Qu'est-ce qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçons à tirer :

La volonté de Dieu est que tout le monde soit saint.

Joseph a manifesté la maîtrise de soi.

Joseph a manifesté la discrétion sur Marie.

L'abstinence est possible.

La chasteté est possible.

La virginité est possible.

Marie et Joseph ont manifesté la foi et la confiance en Dieu et en sa parole.

Marie et Joseph ont manifesté l'obéissance à Dieu.

5. *A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ?*

Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« Le fruit de l'Esprit c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité (la gentillesse), la fidélité, la douceur, la tempérance. » Galates 5 :22-23

Neuvième Histoire

La Femme Adultère

Jean 8 :1-11

Thème : Dieu pardonne le péché sexuel.

L'Histoire : « **Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Jean 8 :1-11** »

Un jour, Jésus était en train d'enseigner dans le Temple devant une grande foule. Alors, les maîtres de la loi et les leaders religieux lui ont amené une femme surprise en train de commettre d'adultère. Ils l'ont placé devant tout le monde.

Ils ont dit à Jésus : « Cette femme a été surprise au moment même où elle commettait un adultère. La loi de Moïse a ordonné de tuer à coups de pierre telle femme. Maintenant, et toi, qu'est-ce que tu dis ? »

Jésus s'est baissé et s'est mis à écrire du doigt sur le sol. Ils ont continué avec leur question. Jésus s'est redressé et leur a dit : « Celui d'entre vous qui n'a jamais péché, lui jette la première pierre. »

Après il s'est baissé à nouveau et s'est remis à écrire sur le sol. Les accusateurs ont commencé à partir l'un après l'autre.

Enfin, Jésus est resté seul avec la femme qui était humiliée. Il lui a demandé : « Où sont tes accusateurs ? Personne ne t'a condamnée ? »

Elle a répondu : « Personne, Seigneur. »

Jésus lui a dit : « Je ne te condamne pas non plus. Va, mais ne pèche plus. »

« Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Jean 8 :1-11 »

L'Étude Biblique. Posez ces questions :

1. *Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?*

En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?

2. *Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*

3. *Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*

4. *Qu'est-ce qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçons à tirer :

Tout le monde est pécheur, est coupable.

Dieu pardonne les péchés et le pécheur.

Personne n'est plus pur que l'autrui.

Personne n'a le droit de juger et condamner l'autre.

Tous sont sauvés par la grâce et l'amour de Dieu.

L'enfant de Dieu ne doit pas pratiquer le péché.

Dieu pardonne l'immoralité sexuelle pour la personne qui se repent.

Pour le pécheur qui se repent, la nouvelle pureté sexuelle peut commencer à l'instant même.

5. *A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ?*

Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« La haine excite des querelles, mais l'amour couvre toutes les fautes. » Proverbes 10 :12

Dixième Histoire
La Femme de Mauvaise Réputation
Luc 7 :36-50

Thèmes : L'abondance de l'amour, l'abondance de la grâce, la foi qui sauve

L'Histoire : « Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Luc 7 :36-50 »

Un jour, un leader religieux a invité Jésus à manger dans sa maison. Une femme de mauvaise réputation est arrivée dans la maison avec un flacon plein de parfum. Elle s'est tenue aux pieds de Jésus. Elle a pleuré et a mouillé les pieds de Jésus avec ses larmes. Elle les a essuyés avec ses cheveux. Après elle les a embrassés et elle a répandu le parfum sur les pieds de Jésus.

Quand le leader religieux a vu cela, il se dit en lui-même, Si cet homme était vraiment un prophète il saurait que la femme qui le touche à une mauvaise réputation.

Alors, Jésus lui a dit : « J'ai quelque chose à te dire. »
« Parle, Maître, » lui a répondu.

Jésus a dit que quelqu'un a prêté l'argent à deux hommes. À l'un il a donné 5 pièces d'argent, à l'autre 50 pièces. Ils ne peuvent pas rembourser. Alors, celui qui a prêté l'argent a supprimé la dette à tous deux. Quel est celui qui l'aimera le plus ?

Il a répondu : « A mon avis c'est celui à qui il a supprimé la plus grosse dette. »

Jésus lui a dit : « Tu as raison. » Puis Jésus a dit au leader : « Tu vois cette femme ? Quand je suis entré dans ta maison, tu ne m'as pas lavé les pieds, tu ne m'as pas embrassé, tu ne m'as pas répandu l'huile sur ma tête. Mais cette femme m'a lavé les pieds avec ses larmes et les a essuyés avec ses cheveux. Elle a embrassé mes pieds et elle a répandu du parfum sur mes pieds. C'est pourquoi je te déclare que grâce à son amour qu'elle a manifesté, ses nombreux péchés lui sont pardonnés. »

Jésus a dit à la femme : « Tes péchés te sont pardonnés. »

Ceux qui étaient à la table avec lui, se sont demandé : « Qui est cet homme qui a l'audace de pardonner les péchés ? »

Alors, Jésus a dit à la femme : « Ta foi t'a sauvé. Vas en paix. »

« Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Luc 7 :36-50

L'Etude Biblique. Posez ces questions :

- 1. Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?
En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?*
- 2. Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*
- 3. Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*
- 4. Qu'est-ce qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçons à tirer :

On peut jouir d'une mauvaise réputation à cause de ses actes.

Une bonne réputation valorise l'homme.

Dieu nous pardonne par sa grâce.

Jésus connaît toutes choses, même nos pensées.

Jésus connaissait très bien cette femme mais l'a aimé.

Parfois Dieu est mal compris.

Nos pensées sur Dieu sont limitées.

La femme a montré l'extravagance de son amour pour Dieu, manifesté par son cadeau cher.

Les actes de la femme ont montré sa gratitude pour la grâce qu'elle a reçue.

La foi en Jésus-Christ sauve.

5. A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ?

Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Cela ne vient pas de vous, c'est un don de Dieu ; ce n'est point par les œuvres que vous auriez accomplies. Personne n'a donc raison de se vanter. » Ephésiens 2 :8-9

Onzième Histoire

L'apôtre Paul et l'église de Corinthe

Actes 18, 1 Corinthiens 5-7

Thèmes : Le péché sexuel est un péché contre Dieu, contre autrui, contre soi-même.

L'Histoire : « **Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Actes 18, 1 Corinthiens 5-7** »

Pendant ses voyages missionnaires, l'apôtre Paul est resté dans la ville de Corinthe pendant deux années. Il prêchait l'évangile du salut en Jésus-Christ et plusieurs personnes ont cru en lui. Paul a fait beaucoup de disciples de Jésus. Ils ont formé une église.

Après être resté à Corinthe, Paul a voyagé dans d'autres villes, mais il n'a pas oublié l'église à Corinthe. Un jour il a reçu les nouvelles qu'il y avait certains problèmes moraux dans l'église. L'église a demandé le conseil de Paul, et il leur a envoyé une lettre.

Il a salué l'église et dit, « Je remercie mon Dieu à cause de la grâce qu'il vous a donné par Jésus-Christ. » Après il a écrit sur le sujet d'immoralité sexuelle. Paul a dit que l'immoralité est plus pratiquée dans l'église que chez les païens. Il a condamné la pratique d'inceste, d'adultère, et de la fornication. Il a condamné la pratique d'infidélité, d'impudicité, de la prostitution, et d'homosexualité. Et il a condamné l'impureté en pensées, l'impureté en paroles, et l'impureté en actes. L'église était en train de pratiquer toutes ces mauvaises choses. Paul leur a recommandé de fuir l'immoralité sexuelle. Il a écrit que leur corps étaient des membres du corps de Jésus-Christ. L'immoralité sexuelle est un péché commis contre Jésus-Christ et aussi contre son propre corps.

Paul a écrit que celui qui s'attache à Jésus devient un seul esprit avec lui. Son corps est le temple du Saint Esprit qui a été donné par Dieu et qui demeure en le croyant. Son corps doit honorer et glorifier Dieu.

« Voilà ! Une vraie histoire de la Parole de Dieu de Actes 18, 1 Corinthiens 5-7 »

L'Etude Biblique. Posez ces questions :

1. *Des caractéristiques de Dieu, quelles-sont-elles vous avez vu dans cette histoire ?*

En suite : Comment avez-vous discerné cette caractéristique dans l'histoire ?

2. *Qu'est-ce que vous avez appris d'homme dans cette histoire ?*

3. *Quelles sont des leçons vous avez tiré de cette histoire ?*

4. *Qu'est-ce qui a pour vous de repentir de... et obéir à... après avoir étudié cette histoire ?*

Les réponses « à obéir » doivent être applicables dans le cours d'une semaine pour que la personne qui les donne peuvent rendre compte à la prochaine rencontre.

Autant que dirigeant si vous avez quelques réflexions de l'histoire à ajouter où souligner, faites-les maintenant.

Dirigeant leçons à tirer :

Dieu est saint.

Un chrétien doit manifester la sainteté dans sa vie.

L'immoralité sexuelle touche tout le monde.

L'immoralité sexuelle est un péché contre Dieu, contre autrui, contre soi-même.

Il faut une distinction du comportement entre les chrétiens et les païens.

Le pécheur accepte et pratique les valeurs du monde au lieu des valeurs de la parole de Dieu.

Tout le monde n'est pas le temple du Saint Esprit ; le croyant en Jésus-Christ est ce temple.

Le croyant en Jésus-Christ suit ses commandements.

Dieu pardonne l'immoralité sexuelle pour la personne qui se repent.

Pour le pécheur qui se repent, la nouvelle pureté sexuelle peut commencer à l'instant même.

5. *A qui voulez-vous raconter cette histoire cette semaine ?*

Chacun doit dire le nom d'une personne. Ils sont en train de faire une promesse devant Dieu.

VERSET A MEMORISER :

« Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint Esprit qu'est en vous, que vous avez reçu de Dieu et que vous ne vous appartenez point à vous-mêmes ? Car vous avez été rachetés à un grand prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans votre esprit, qui appartiennent à Dieu. » 1 Corinthiens 6 :19-20